



INTERNATIONAL SCHOOL OF
SCHAFFHAUSEN

Erzieherin (80-100%)

➡ The English version of this job posting can be found further down in the document.

Die International School of Schaffhausen (ISSH) ist eine moderne internationale Schule mit einem engagierten Team von über 100 Mitarbeitenden. Wir betreuen rund 300 Schülerinnen und Schüler aus über 30 Nationen. Wir sind überzeugt, dass unsere grösste Stärke in den Menschen liegt, die unsere Schule prägen. Als internationale Gemeinschaft feiern wir Vielfalt und fördern eine Kultur des Miteinanders, in der unterschiedliche Perspektiven unser Lernen bereichern. Wenn du unsere Werte teilst und das Schulleben aktiv mitgestalten möchtest, freuen wir uns auf deine Bewerbung!

Für unsere internationale Kindertagesstätte (Alter 4 Monate-3 Jahre) suchen wir eine liebevolle und aufgestellte Erzieherin, die auch Elternarbeit und Gruppenleitungsfunktionen übernehmen kann.

Das ISCC (International School Childcare Centre) betreut ca. 42 Kinder von 4 Monaten bis 3 Jahren. Unser Umfeld ist englischsprachig, deutschsprachig und international.

Idealerweise hast du ein paar Jahre Berufserfahrung und hast die Ausbildung als anerkannte Erzieherin abgeschlossen oder eine gleichwertige Ausbildung. Du sprichst entweder Englisch oder Deutsch als Hauptsprache oder auf hohem Niveau und bist eine zuverlässige Teamplayerin, der die Arbeit mit den Kleinsten am Herzen liegt. Kreativität, Zuverlässigkeit und Verantwortungsbewusstsein runden dein Profil ab.

Wir bieten ein positives und offenes Arbeitsklima in einem hochmotivierten und professionellen Team. Stellenantritt bei einem Mindestpensum von 80% per sofort möglich.

Funktion: Gruppenleitung Erzieherin in der Kinderkrippe

Arbeitspensum: 80% bis 100%

Stellenantritt: ab August 2026

Zu Ihren Aufgaben zählen:

- Mitverantwortung für die Förderung, Betreuung und Pflege der uns anvertrauten Kinder im Alter von 4 Monaten bis 3 Jahren
- Planung, Durchführung und Auswertung von pädagogisch wertvollen Aktivitäten
- Professionelle Zusammenarbeit mit den Eltern, dem gesamten Team und den Vorgesetzten
- Planung und Durchführung von Eingewöhnungen und Entwicklungsgesprächen
- Fachliche Führung von Mitarbeitern und Auszubildenden

International School of Schaffhausen | Mühlentalstrasse 280 | 8200 Schaffhausen

www.issch.ch

Unsere Erwartungen:

- Abgeschlossene Ausbildung als Erzieherin oder gleichwertige ausländische anerkannte Qualifikation
- Gute Sprachkenntnisse in Englisch
- Erfahrung als Gruppenleitung erwünscht
- Kommunikations- und Teamfähigkeit
- Einfühlungsvermögen und Herzlichkeit
- Motiviert, organisiert und flexibel

Wir bieten Ihnen:

- Ein qualifiziertes, gut eingespieltes Team
- Eine vielseitige und anspruchsvolle Tätigkeit
- Spielraum, um Ideen einzubringen
- Familiäres Arbeitsklima in einem internationalen Arbeitsumfeld

So bewerben Sie sich:

Bitte senden Sie Ihre schriftliche Bewerbung, gerne auch per E-Mail, an:

Katharina Krampitz

Email: k.krampitz@issh.ch

Phone: 052 620 49 24

Nursery Educator (80-100%) (age 4 months to 4 years)

The International School of Schaffhausen (ISSH) is a modern international school with a dedicated team of over 100 employees. We serve 300 students from over 30 nationalities. We believe that our greatest strength lies in the people who shape our school. As an international community, we celebrate diversity and foster a culture of togetherness, where different perspectives enrich our learning. If you share our values and would like to play an active role in school life, we look forward to receiving your application!

For our international Nursery (ages 4 months - 4 years), we are looking for a caring and outgoing Nursery Educator age 4 months to 4 years who can also take on parenting and group leadership roles.

The International Nursery caters for the developmental needs of approximately 50 children aged 4 months to 4 years. The language of communication in our international environment is English and German. Ideally, you will have several years' work experience and have completed training as an early childhood educator or equivalent. You speak either English or German as

your main language or at a high level and are a reliable team player who enjoys working with children. Creativity, reliability and a sense of responsibility complete your profile.

We offer a positive and open working environment in a highly motivated and professional team.

We require a minimum of 80% employment, available as of August 2026.

Function: Group Leader Nursery Educator

Workload: 80% to 100%, Permanent

Start date: August 1st 2026

We are seeking educators who:

- Are a qualified early years educator with a minimum of 2 years teaching experience
- Promote a well organised, inspiring and inquiry-led learning environment
- Are internationally minded and who are willing to go the extra mile
- Who are committed, engaged and have great communication skills

We offer..

- A chance to reside and be employed in a region renowned for its exceptional beauty
- A proficient and cohesive team, along with a diverse and stimulating role
- A friendly working atmosphere in an international environment

Application Process:

Please note that only applicants who meet the qualifications will be contacted for an interview.

If you have not heard from us within these 4 weeks, we will not be pursuing your application at this time.

Interested candidates are encouraged to submit a cover letter, resume, and references to

Mrs Katharina Krampitz

Email: k.krampitz@issh.ch

Phone: 052 620 49 24